

2024-06-04

## Recuento de Votos y Solicitudes de Morena en Elecciones de la Ciudad de México

Autor: El Universal

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/recuento-de-votos-en-districtos-electorales/1803363>

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que en tres Distritos Electorales se está realizando un recuento de votos. El secretario Ejecutivo del Instituto, Bernardo Núñez, detalló que, con un corte a las 11:23 horas de este 4 de junio, ya se concluyó con el cómputo respectivo en 30 Distritos; mientras que, en el 9, 12 y 30 se están haciendo sesiones de recuento. Estos Distrito electorales corresponden a las alcaldías Cuauhtémoc y Coyoacán, en donde Morena está pidiendo un "voto por voto, casilla por casilla", pues de acuerdo con el Programa de resultados, Electorales Preliminares (PREP) perdieron en estas demarcaciones territoriales. Al respecto, el representante del partido guinda en el IECM Eduardo Santillán comentó que encontraron diversas irregularidades en estos Distritos, por lo que solicitaron un recuento y "les auguramos que no van a terminar pronto los Cómputos Distritales". "Nos preocupa la existencia de diversas casillas zapato en la alcaldía Cuauhtémoc en donde el resultado para Morena es cero, tenemos una específicamente que es una joya para el museo del fraude en México, porque ni siquiera los votos de los representantes de Morena aparecen en el acta de escrutinio y cómputo. Evidentemente ya ni hablar de los errores aritméticos", reveló. Asimismo, dijo que les preocupan los criterios para considerar un voto nulo, y mostró por ejemplo una fotografía de una boleta en donde se observa que tachan el recuadro de Morena, PT y PVEM, y luego en el recuadro de candidatura no registrada anotaron el nombre de "Caty", en referencia a la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la demarcación, Caty Monreal. "Nos parece verdaderamente preocupante lo que sucede en la alcaldía Cuauhtémoc, consideramos que es necesario limpiar la elección, podemos decir que hemos reservado una cantidad muy importante de paquetes, y les auguramos que no van a terminar pronto los Cómputos Distritales en los Distritos que corresponden a Cuauhtémoc (9 y 12) porque estamos siendo sumamente acuciosos en la revisión de los paquetes en donde se han acreditado irregularidades", aseveró Santillán. Por último, dejó claro que van a defender con todos los instrumentos legales a su alcance el triunfo en la Álvaro Obregón "este es uno de los triunfos más significativos para nuestro movimiento en la Ciudad de México... ya estamos preparados para defender en los tribunales lo que hemos ganado en las urnas".